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Protokoll der Sitzung vom 04.10.2023 
Anwesend :Jürgen, Conny, Hans, Eike, Wolfgang, Bernd 
Gast: Susanne Rolfs von der FDP 
 
Beginn: 19:10 Uhr     Ende: 20:55 Uhr 
1. Conny begrüßt die Anwesenden und erläutert auf Nachfrage, wie 

es zu unserer Wunschliste kam. Sie erklärt die Zusammenarbeit 
zwischen BUND und AUGeV. BUND hat den großen Überbau mit 
viel Material, AUGeV hat den Ortsbezug seit 1987.AUGeV gilt als 
das „Grüne Gewissen“.  

2. Susanne erfährt auf Nachfrage, was aktuell gemacht wird: CD-
Sammlung, Korkensammlung, Vorbereiten der jährlichen 
Müllsammlung, Stellungnahmen für die Bauleitplanung, 
Biotoppflege, Krötenzaun, Beratung der Gemeinde bei 
Ausgleichsmaßnahmen zur Diversität, Neophytenbekämpfung im 
Bürgerpark. 

3. Jetzt Samstag Teilnahme an der Pflanzaktion 
„Gettorf blüht auf“ an der Isarnwohldschule ab 
10:00 Uhr. 

4.Danach wurde die Wunschliste besprochen: 
4.1. Eine Naturschutzbeauftragte als Bindeglied zwischen 
Verwaltung und Bürger, so dass nicht gleich das Ordnungsamt tätig 
werden muss. 
4.2.Biotope kontrollieren und Maßnahmen durchführen. 
4.3.Eintrag von Grünabfällen in die Biotope verhindern. Info darüber 
soll von der Gemeinde in die Haushalte gebracht werden. Wir 
werden einen Entwurf dazu liefern und mit dem BM abstimmen. 
4.4.Anschaffung eines kleinen Aufnehmers um die Mahd zur 
notwendigen Ausmagerung abzufahren. Kooperation mit anderen 
Gemeinden ist gewünscht. 
4.5. Schaffung von Hundeauslaufflächen zur Schonung der Biotope. 
Die FDP befürwortet das Vorhaben, aber wo? Spielflächen 
umwidmen, Ordnungsamt sollte Leinenpflicht durchsetzen. 
4.6. Wie will die Gemeinde auf Schottergärten reagiern? 
4.7.Die Sprottenflotte findet Zustimmung. 
5. weitere Aussprache: 
Unser Anliegen ist es, dass die Belange des Umweltschutzes 
gleichwertig zu anderen Themen behandelt werden. 
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Was kann man tun? z.B. in B-Plänen Photovoltaik verpflichtend zu 
fordern. 
Das BHKW sehen wir insgesamt positiv, wobei noch an einigen 
Stellschrauben gearbeitet werden kann. 
6. Weihnachtsmarkt am 9.12.23 ab 10:00 Uhr: Außer Info über uns 
wollen wir Punsch anbieten. Glücksrad oder Bastelaktion ist 
angedacht, Aktion zu: Wie reduziere ich meinen ökologischen 
Fußabdruck? 
7. Jürgen gibt einen Termin für Nistkastenpflege vor 28.10. 10:00 
Uhr. 
8. Das nächste Treffen wird am 15.11.2023 mit den Grünen sein. 
Das Weihnachtsessen soll am 13.12.2023 stattfinden. 
Die Pflanzenbörse wird nächstes Jahr am 07.09.2024 durchgeführt 
werden. 
 
Protokoll : 
Hans Fürst 
 

 


